

Remise des prix

Le jeudi 4 avril, les élèves du club lecture étaient tous présents pour connaître les résultats du prix Saint-Adjutor.

Depuis le mois d'octobre, quarante-sept élèves de la 6^{ème} à la 3^{ème} ont lu cinq romans de littérature jeunesse. Toutes les trois semaines, les élèves se retrouvaient par atelier pour lire des extraits de cette sélection et partager leurs points de vue sur leurs lectures. De vrais cercles littéraires !

En mars, nos jeunes lecteurs ont participé à un grand quizz sur les romans qu'ils ont lus et ont produit une première de couverture de l'une des œuvres de la sélection.

Les lauréats ont été récompensés par des livres et des diplômes.



Les premières de couvertures exposées au CDI



Les lauréats du concours



Les lecteurs du club lecture